

UTSUNOMIYA BREX 2024-25

# MOVE ON

OFFICIAL FUNCLUB CLUB-REX 会報誌『MOVE ON』



02

【ファンの方からのQ&A】

#14 村岸 航

#15 石川 裕大

#42 アイザック・フォトウ





# ファンの方からの Q&A

## #14 村岸 航

\*このインタビューは、11月21日(木)に実施しました。

試合前に大きく深呼吸をしたりユニフォームのズボンの紐を丁寧に縛っているのをよく見かけますが、何か他に試合前のルーティンでやっていることがあれば教えて欲しいです。  
(ぱっちーさん)

試合直前のルーティンではないのですが、試合前の控室では、コンパクトジャージュースとおにぎりを毎回セットで食べています。ホーム、アウェー問わず、選手控室には、おにぎりとフルーツジャージュースが用意されています。私がこのコンパクトジャージュースでおにぎりの具材の匂いの匂いがするので選んでいます。

シーザン中は遠征や移動が多くて大変だと思いますが、遠征の際の必需品はありますか。  
(こうたまちゃんさん)

着替えなど誰でも持つてこくものではなくですね(笑)。強いて挙げるなら、パソコンですね。練習や前日の試合の映像を大きな画面で見返すために必ず持っています。

いつも堅実な姿、尊敬しています。最近一番嬉しかった出来事はなんですか?その理由もあわせて教えてください。  
(ゆうりさん)

プライベートなことですが、最近買ったカメラの画質が良かつたことです。思っていた以上に綺麗で、動画も撮れるカメラなので、使い慣れてきたら動画にも挑戦してみたいと思っています。

家のソファーに座っている時です。特に何も考えず、テレビを点けて座っているだけなのです。が、気持ちがリセッテできたり、コラックスできる時間になっています。

文武両道の村岸選手に質問です。社会人になると、ちょっと勉強してみようかと思うても、椅子に座つていられません。村岸選手は、学生時代はどうのように勉強とバスケの時間をやりくりしてましたか?ちなみに、学生時代は毎日何時間ぐらい勉強されていたのでしょうか?  
(ねりまだいこんさん)

僕の場合は、部活から帰って夕食後に、一度寝ていました。倦怠感があるまま机に向かっても集中ができなかったので、短時間でも睡眠をとり、身体をスッキリさせて勉強していました。学生時代は常に眠いので、そのまま寝ていたい睡魔と戦うのは大変でしたが、そこは気合で起きていました(笑)。一番勉強したなと思う時期は、中学3年生の高校受験の時なので、部活引退後で両立していましたわけではないですが、その時は、平日は学校が終わってから塾に通い、夜の11時頃までは勉強していました。休日も11時間ぐらいは勉強していました。



遠征先で最後まで食事会場にいると噂の村岸選手ですが、これがあったら絶対食べてしまうというものはありますか?

(さちゃんとさん)

マッシュコボートです。普段あまり食べないです、自分で作るとなると手間もかかるので、お肉料理などと一緒に出でくると、「ハッキー」と嬉しいなります。

村岸選手は一人旅が好きだと話していましたが、一人旅初心者にお勧めの旅行先を教えてほしいです…

(まちゃんとさん)

栃木県のアピールも兼ねて、日光です!自然豊かで、歴史的な建造物も綺麗ですし、非日常を味わうことができる、個人的にお勧めの場所です。宇都宮からもアクセスしやすいですし、一人旅でも気軽に行ける観光地だと思います。

**旅してみたい、写真に収めたい国や都市はありますか?**

(たちゃんとさん)

スイスです。銚い山が格好いいなと思うので、写真を撮りにいつか行ってみたいです。

高校2年生で来年受験生です。集中力が切れてしまった時の対処方法と集中力の維持の仕方を教えて欲しいです。

(さきさん)

高校2年生で来年受験生です。集中力が切れてしまった時の対処方法と集中力の維持の仕方を教えて欲しいです。

(さちゃんとさん)



今までマッチアップした相手で印象に残っている選手は誰ですか?理由もお願いします。

また、これから対戦したい相手との理由も教えてください。(じょんさん)

琉球の#4 ヴィック・ロー選手です。コト、パンにやられてしまったので悔しい思いもありましたし、「こんな選手をおさえられるようになろう」と感じました。対戦したい選手は、長崎の#17 山口選手です。大学の後輩でもあり、ポジションも同じで、日本代表にも選ばれてるので、今後マッチアップしてみたいと思います。

高校2年生で来年受験生です。集中力が切れてしまった時の対処方法と集中力の維持の仕方を教えて欲しいです。

(さきさん)

適度な休憩をとることで、集中力が持続して、良いメリハリが生まれるので良いかなと想います。また、その休憩中は、自分が楽しいと思うことをやるのがお勧めです。ただ、僕が受験生の時は、SNSなどがまだ一般的ではなかったので、SNSや動画などの誘惑がたくさんある今の学生の方にとって良いアドバイスになっているか分からぬですが(笑)。でも、気持ちにメリハリを作ることは大切だと思います。

(りょうさん)

ファンの皆さんにメッセージをお願いします。

チームとしては優勝で、自分としては、その優勝にどんな形でも貢献したいです。具体的には、自分の課題でもあります。やはり、場数を踏んでいくことが一番だと思います。そして、失敗したとしても本人が萎縮しないように、周りのサポートや関わり方が大切な思います。たとえ成功しなかったとしても、失敗を恐れずにチャレンジしたことが原因で、今後悪くなることは絶対にないと思うので、そこを後押ししつつ、失敗から学ぶことを伝えていくことが、本人の成長にも繋がると思います。月並みな答で、かつ、偉そういっていきますので、会場、画面越しでの応援をよろしくお願いします。僕も活躍できるように頑張ります!



# ファンの方からの Q&A

## #15 石川 裕大

※このインタビューは、11月21日(木)に実施しました。

チームに入る前の印象と入団後の印象を教えてください。 (田中さん)

入る前は、ベテランの選手が多いので、正直怖い印象が強く、自分がチームに馴染めるのか、不安な気持ちがありました。しかしこれでみると、皆さん優しくて、分からぬことがあると声を掛けてくれたり、気に掛けてくれて、すぐにチームに慣れることができました。特に、なべさん(#13 渡邊選手)が、「分からないプレーがあれば、どんどん周りに聞いていけ」と、入団してすぐ的に積極的に声をかけてくれたことが大きかったです。

ブレックスに入る前と入った後で、印象が全く違った選手を教えてください。 (毎日かあちゃんさん)

ロ・J(#25 ニュービル選手)ですね。見た目も怖かったのですが、強気なプレースタイルからも、スタイルで近寄りがたい選手なのだろうなと思っていたのですが、最初の印象と真逆で驚きました。僕がミスした時には、「お前のせいじゃないから気にするな」と声を掛けてくれて、本当に優しく、ユーモアのある選手です。

周りはみんな大先輩ばかりですが、「Jの先輩かわいいなあ」と思う先輩と、その理由を教えてください。 (じゅママさん)

まほ(笑)。遠藤さん(#9 遠藤選手)と誠司さん(#18 鶴選手)ですね。お一人とも男らしく格好いいのですが、たまに見せる仕草や、コートの外での笑顔など、可愛らしさとどうと失礼ですが、そのギャップが魅力的で、ファンの方の気持ちが分かります(笑)。

試合前のニュービル選手とのルーティンやベンチでのフォトウ選手とのセレブレーションは、どのようなきっかけで始まったのですか? (トシユキさん)

ロ・Jとは、チームに入つて3日目ぐらいに「何かハンドシェイクをやろう」と自分で提案して始まりました。アイク(#4 フォトウ選手)とは、話して決めたわけではなく、試合中に彼が良くやっているポーズを僕が真似するようになりました。自然と一緒にやるようになりました。

先輩や外国籍選手とも楽しそうに会話していたり、一緒にベンチパフォーマンスしていたりする姿が印象的です。人見知りではなく、誰とでもすぐに仲良くなれるタイプですか? (ちまめさん)

基本的には、人見知りはあまりしないですし、年齢など関係なく話しかけるタイプだと思います。人と話すことが好きなので、恥ずかしがらずに自分から話しかけることが多いです。





# ファンの方からの Q&A

## #42 アイザック・フォトウ

\*このインタビューは、11月19日(火)に実施しました。

契約継続の時の「ブレックス以外は考えられません!」というコメントにとても感動しました。チームのどこが好きですか? (あかりさん)

まずは、ブレックスのチームメイトやスタッフの人柄が素晴らしい、組織として整っているところです。一緒に仕事がしたいと思える環境を作ってくれていることに感謝しています。そして何よりも、栃木の街やファンの皆さんとの温かさも大きな魅力です。妻と二人で暮らしていますが、都会のように慌ただしさやストレスもなく、街のベースや規模感など、私たちに大変合っていると感じますし、妻も栃木での生活を気に入っています。私にとって、ブレックス4年目のシーズンですが、どんな場面でも、チームをサポートしてくれるファンの皆さんのお存在は大変大きいです。

成功すると気持ちがいいプレー(ティフェンスでもオフェンスでもどちらでも)はありますか? (めざさん)

ターンオーバーやスタイル、オフェンスファウルを取つてからショートに繋げるなど、DEFENSE MENTALITYとして私たちが大切にしているプレーが成功すると大変気持ちがいいです。そのような場面でのファンの熱気や盛り上がりを感じることができますし、ハードな展開でも、勢いがチームに向いている感覚を実感できます。

もし一日誰かと変わるとしたら、チームメイトの中で誰になつて、何をしたいですか? (ムギさん)

渡邊選手です。バスケットボールだけでなく、農業やラジオなど、色々なことをやつしているで、彼の一冊を体験してみたいですね。

長いシーズンを戦い抜くために、食事で気をつけていることは何ですか? 試合前に食べるものなどはありますか? (KEーさん)

私の場合は、試合前日に炭水化物を多めにした、ボリュームやエネルギー量のある食事を摂り、試合当日は、ヨーグルトや蜂蜜、フルーツなどの軽いメニューにしています。身体にも馴染んでいるため、シーズン中は、このようなメニューがルーティンとなっています。

ブレックスの末っ子石川選手の可愛いところを教えて下さいー (MAMーさん)

誰とでもフレンドリーで、明るい雰囲気を作り出す選手だと思います。盛り上げたり、楽しい雰囲気を作ることは、チームにとっても重要なことです。若手でチームに入る」とは、緊張しますし、慣れるまで大変なことだと思います。そんな中でも、彼に限らずブレックスの若手選手は、チームを盛り上げるために頑張ってくれるので、私の役割として、そこをサポートしたり、気には掛けられるように意識しています。

いつも穏やかな笑顔で、献身的なプレーが素敵なフォトウ選手が大好きです。私は新入社員なのですが、新しい環境に行つた時に大切にすると良いと思うことがあれば教えてください。

(くわさん)



新しい環境に入ることは、少なからず緊張やストレスを感じるので、そこを思い詰めないようになることが大切だと思います。どんな仕事であってもそれは言えることだ、その感情は誰もが経験することだと考える、気持ちも楽になりますことがあります。現在起つている、楽しいことも辛いことも永遠には続かないですし、その状況だけで思い詰めたり、判断をしないようにする」ことが良いと思います。

元々、感情の浮き沈みがあまりない性格ではあるのですが、試合中にチームが劣勢になつたり、フリーストレークションが溜まる場面では、特に冷静になるように心掛けています。今までの経験からも、悪い状況がずっと続くことはないと考えるようにしています。

いつも穏やかなフォトウ選手。試合中は特にフラストレーションやストレスを感じると思いますが、どのようにマインドコントロールをしていくですか？

(ひやかさん)

バスケットに関しては、シーズン一試合を怪我なく、しっかりと戦い抜いて、チームとして優勝を目指すことです。バスケット以外のことですと、今年二コースで新しいビジネスを始めたのだ、やけの成長に向けて頑張つていきたいです。

(えりっぺさん)

今まで行った旅行先で一番おすすめな場所とその理由を教えてください。

(おーのさん)



ファンの皆さんにメッセージをお願いします。

ファンの皆さんには、いつも感謝しています。そのサポートが、今の2連勝の結果にも表れていると思います。これからシーズンの中盤に入つていく中で、その力はより必要になってくると思いますし、私たちもその声援に応えていけるように、全力で取り組みます。引き続き優勝に向かって、一緒に戦つてもらえると有り難いです。これからもチームの後押しをよろしくお願いします！

ファンも知らない「自分は実は〇〇」があれば教えてください。

(にわかさん)

あまり秘密にしないタイプなので、ほとんどインタビューやラジオなどでも語っている通りだと思います。ファンの皆さんを見ている通りだと思います(笑)。



オフィシャルファンクラブ CLUB-REX  
2024-25シーズン 会報誌『MOVE ON』

vol.02

STAFF

- Publisher  
藤本 光正  
*MITSUMASA FUJIMOTO*
- Editor  
小野 順一  
*JUNICHI ONO*
- Writer  
飯野 沙也加  
*SAYAKA IINO*
- Designer  
野口 敦郁  
*ATSUYA NOGUCHI*

- Photographer  
中村 斗音  
*TOON NAKAMURA*
- 手塚 雅昭  
*MASAAKI TEZUKA*
- 茂野 憲一  
*NORIKAZU SHIGENO*
- 松浦 あき  
*AKI MATSUURA*

PUBLISHING OFFICE

株式会社 栃木ブレックス  
〒320-0066  
栃木県宇都宮市駒生 2-10-28 1階  
<https://www.utsunomiyabrex.com/>